

# Las moradas ganaron el clásico

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**  
kespinoza@lateja.co.cr

**El equipo** femenino de Saprissa se dejó ayer los tres puntos al vencer a las manudas de UCEM- Alajuela, en Tibás.

Las tibaseñas triunfaron 4 a 2 gracias a los goles de Melissa Herrera (en dos ocasiones), Carolina Venegas y un autogol de las manudas. Mientras que por las alajuelenses anotó un doblete la joven Ariel Barquero.

Este resultado les permite a las moradas ser segundas de la tabla, por detrás de Moravia, con 12 puntos.

Precisamenté, las moravianas mantuvieron el liderato después de vencer 2-1 a Dimas Escazú.

Los goles de Yerli Rojas y María Fernanda Barrantes permitieron obtener los tres puntos y seguir líderes con 15 unidades.

En otros resultados de este domingo, el equipo Cartago F.F. derrotó 3-1 a ADM.F.F. Cartago.

Mientras que Arenal Coronado venció 5-1 a Pérez Zeledón y se mantiene en el tercer lugar de la tabla de posiciones con 12 puntos.

El cuadro Herediano sacó la tarea y derrotó 2-1 a Liberia.

La actual goleadora del torneo es la florense Karla "Mamba" Villalobos, con 8 pepinos, y le sigue Angélica Fallas, de Arenal- Coronado, con cinco tantos.

La próxima jornada se jugará entre el miércoles y jueves de esta semana.



Las moradas se bailaron ayer a las manudas. IGNACIO GONZÁLEZ.